

小塩江小学校だより

宇津峰のふもとから

平成28年6月25日(土) 須賀川市立小塩江小学校 校長 木村 恵子

小中一貫ボランティア

6月17日に小学生と中学生が一緒に、地域のゴミ拾いを行いました。

今年度からの活動ですが、小学生が中学生に助けをもらったり、おしゃべりを楽しんだりする姿が見られました。



「予想以上にゴミが少なく、小塩江地区はきれいなんだなあと気づきました。」
「これからもゴミを見つけたら拾いたいです。」などの感想が聞かれました。

1年生が幼稚園で発表

幼小一貫教育も進めています。これは、6月16日に行われた1年生の生活科です。「学校探検」で見つけたことを、幼稚園児にわかるように発表しました。

テレビを使った説明・クイズ・質問コーナー・ポスターセッションなど、1年生とは思えない充実した発表でした。



今後の幼小中一貫教育の予定

- ①幼稚園教諭による1年生学級経営参観
- ②中学校教諭とTTで行う5年算数科授業
- ③中学校教諭とALTと担任で行う外国語活動の授業
- ④図書委員会による幼稚園児への読み聞かせ他

幼小中一貫教育を進めています！